Le 30 janvier 2018

## Près de 59 000 spectateurs aux concerts de la Folle Journée de Nantes en Région des Pays de la Loire







La Folle Journée de Nantes en Région des Pays de la Loire s'est déroulée du vendredi 26 au dimanche 28 janvier dans les 10 villes partenaires de l'évènement, Saint-Nazaire, Cholet, Saumur, Fontevraud, Laval, La Flèche, Sablé-sur-Sarthe, La Roche-sur-Yon, Challans, Fontenay-le-Comte confirmant son succès pour cette 16ème édition. Cet évènement culturel de dimension nationale devenu incontournable en Pays de la Loire a pu s'ouvrir et se décentraliser au plus près des territoires. Nouveauté cette année, les communes de Vouvant, Les Herbiers, Changé et Savenay ont également accueilli un concert de la Folle Journée.

Pour cette édition, la Folle Journée de Nantes en Région des Pays de la Loire a de nouveau séduit le public réunissant près de 59 000 spectateurs sur le territoire :

- plus de 53 200 entrées dans les 10 villes partenaires ;
- plus de 500 entrées dans le cadre du Programme culture et solidarité, un record cette année
- et 5000 participants aux nombreuses actions culturelles qui viennent compléter l'offre de ce temps fort (conférences, concerts pour le public scolaire etc.).

Laurence Garnier, vice-présidente de la Région des Pays de la Loire explique que « la clé de ce succès tient à la spécificité même de ce projet : l'excellence accessible au plus grand nombre grâce à une politique tarifaire particulièrement attractive, et un thème renouvelé chaque année grâce à la créativité de la direction artistique de René Martin». Le thème « vers un monde nouveau » a ainsi donné à entendre la musique des compositeurs en exil, qu'il s'agisse d'un exil forcé ou choisi à travers les XIXè et XXè siècles. Au programme : les compositeurs baroques tels que Lulli, Haendel ou Scarlatti mais aussi les romantiques tels que Chopin et les artistes du XXè siècle : Stravinsky, Bartók, Schönberg ont bercé les mélomanes ligériens tout au long de ce week end.

Rappel: La Région des Pays de la Loire consacre un budget de 1,33 M€ à la Folle Journée de Nantes en Région des Pays de la Loire. La Région est aussi partenaire de la Folle Journée de Nantes qui se déroule du 31 janvier au 4 février à la Cité Internationale des Congrès de Nantes. Cette manifestation portée par la Ville de Nantes bénéficie d'une aide de 180 000 € de la Région des Pays de la Loire pour l'édition 2018.

## **CONTACT PRESSE**

Nadia Hamnache: nadia.hamnache@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 62 / 06 77 66 11 16

